
本日は参観日・PTA 総会・部活動懇談会がありました。たくさんの方々にお越しいただきありがとうございました。 

今年度はじめての参観日で生徒たちは緊張していましたが、いきいきと活動する姿が見られました。 

これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


